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第３７回情報基盤センター運営委員会議事要録 

 

 

日  時：平成２７年１２月８日（火）９：００～１０：２０ 

場  所：人文学研究科Ｃ棟５階多目的室（大会議室） 

出 席 者：情報基盤センター長ほか、委員２１名 

 

１．定足数の確認について 

委員長から、今回の審議事項として人事案件があるため、委員会の定足数について確認があり、定足

数は足りているとの報告があった。 

委員会の開催    ： 構成員 ２９名 定足数 １５名（過半数） 出席者：２２名 

人事案件（助教）  ： 構成員 ２６名 定足数 １８名（２／３） 出席者：２０名 

 

２．議事要録等の確認について 

前々回（第35回）議事要録について、確定版として配付した。また、前回（第36回）持ち回り会議

の審議結果について報告があった。 

 

３．議事 

［審議事項］ 

（1）任期付教員（助教）の再任審査について、委員長から、教員の人事に関する取扱要項に従い、審議の

進め方について説明があった。 

樫村再任審査委員会委員長から、審査概要及び審議結果について報告が行われた。次に、審査に関し

て鳩野委員から、再任と判断した理由について説明があった。 

報告及び説明が行われた後、再任候補者の賛否を決するため投票を行い、開票立会人を指名して開票

を行った結果、佐々木博史助教の任用の更新（平成28年4月1日～平成33年3月31日の5年間）が、

承認された。 

（2）Mapleサイトライセンス更新中止について、田村委員から，各部局に持ち帰り検討いただき、次回委

員会（1月下旬頃開催予定）にて改めて審議することについて説明があり，審議の結果承認された。 

（3）神戸大学情報基盤センター運営委員会規程の一部改正について、事務部から説明があり，審議の結果、

原案通り承認された。 

 

［報告事項］ 

（1）次期教育研究用計算機システム（KAISER2016）の更新に係る進捗状況や今後のスケジュール等につい

て、田村委員（KAISER運用担当）から報告があった。 

（2）教育用端末のブートイメージ更新に係る作業内容や今後のスケジュール等について、熊本委員から報

告があった。 

（3）ICT 設備等整備調査の協力依頼について、事務部から報告があった。 

委員から、実施要領について、１．（１）において調査対象が「全学を対象に運用するシステム」とな

っているが、（２）において各研究科等において複数のパソコンを整備しているものも調査対象として
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いる点で、どこまでが対象か分かりづらいとの意見があった。 

これに対し、委員長から原則として学内の全てのICT設備が対象となることがわかる表現に修正し、現

在調査を行っている件については部局に対し補足説明する旨説明があった。 

（4）第16回情報委員会及び第22回情報企画委員会の審議事項について、委員長から報告があった。 

（5）情報基盤センター会議の審議事項（10月、11月開催分）について、佐々木委員（事務長）から報告

があった。 

（6）EDUCAUSE2015 年次大会 (10/27-10/30、米国インディアナポリス)に参加した旨、鳩野委員から報告

があった。 

（6）大学ICT 推進協議会年次大会（12/2～12/4、名古屋市）に参加した旨、委員長から報告があった。 

 

[その他] 

（1）次回の運営委員会については，１月下旬頃で人事案件を予定議題としている旨説明があった。また、

開催について改めて日程調整を行う旨併せて説明があった。 

以上 


